



運動会を終えて

校長 眞々田 透

青葉若葉がまばゆい清々しい季節になりました。新緑は見る者の心に安らぎをもたせてくれるとともに、活力を与えてくれます。この光が丘の緑豊かなすばらしい環境の中で、生徒たちは学校生活を送れることはとても幸せなことです。新学期がスタートして、2ヶ月近く経ちました。生徒は授業をはじめ行事や部活動に取り組み、頑張っています。

さて、18日に行われた運動会では、たくさんの保護者、地域の方々に光三中生ののびのびとした真面目な姿をご覧いただきました。生徒たちの活躍に皆様の惜しめない声援をいただき、ありがとうございました。また、運動会のお手伝いにはたくさんの保護者の皆様のご協力をいただきました。深く感謝を申し上げます。改めて学校教育が、地域、保護者の皆様に支えられ、見守られる中で成り立ち、学校に寄せる皆様方の期待の大きさや関心の高さを強く感じました。

さて、今年度運動会に向けての練習は比較的天候にも恵まれ、生徒たちは練習を重ねてきました。その成果として、開会式での生徒入場や準備体操では生徒が声を出して、お互いに気持ちを合わせながら、ひとつひとつしっかりとした演技をしてくださいました。また、団体競技では、1年生の競技「いかだ流し」、2年生の競技「台風の目」、3年生の競技「ランニング綱引き」など、意気の合った演技でした。どの学年も生徒たちが団結して、協力する姿を見せてくれ、私達に多くの感動を与えてくださいました。また、3年女子のダンスも一人ひとり楽しみながらも、まとまった演技を見せてくださいました。今年の運動会のスローガンは「猪突猛進～駆け抜ける勝利の道へ～」でしたが、勝ち負けにかかわらず、最後のさいごまで全力を尽くして演技を行ってくれたことは、光三中生の誇れるひたむきさだと思います。みんなで運動会を作り上げた経験を今後の学校生活に生かし、これからも光三中のよき伝統を引き継いでいってほしいと思います。



運動会スローガンをF組の皆で制作し、校舎の窓に貼りました。



生徒会役員を先頭に堂々と入場行進



開会式で学校長の挨拶



健闘を誓う選手宣誓



運動会日和のなかで準備体操



ムカデ競走 敗者復活戦



大健闘の1年生いかだ流し



力作揃いの応援旗

職員紹介 期限付教員が5月14日付で着任しました。担当教科は美術。3学年副担任を受け持ちます。

部活動等の活躍

【卓球部】練馬区春季大会予選 男子団体戦第8位。男女個人戦に参加、最高ベスト8

【陸上競技部】

- ・江東区健康マラソン大会 中学女子2km 1位、2位、3位、4位、6位、8位
中学男子3km 2位、3位、4位、5位、8位
- ・練馬区こぶしまラソン 中学女子の部 優勝
- ・豊島区春季陸上大会 女子砲丸投げ8位、女子100m7位、女子4×100mR5位
- ・東京都中学校春季陸上大会 女子100m1位、女子200m5位、女子4×100mR3位
- ・東京都春季大会 男子走り幅跳び7位、女子100m1位、4位、7位
女子200m1位、女子砲丸投げ3位、4位
- ・東京選手権大会 女子100m4位、女子4×100mR3位
- ・東京ラビッツ陸上大会 男子砲丸投げ5位、7位、女子100m7位、女子4×100mR8位

【サッカー部】練馬区春季研修大会出場 リーグ戦1位

【男子バスケットボール部】東京都中学校バスケットボール第三ブロック大会出場

【女子バスケットボール部】東京都中学校バスケットボール第三ブロック大会 対中野東中55-54

【ソフトテニス部】第三ブロック大会団体戦2回戦対荻窪中③-0勝、3回戦対天沼中0-2負

【剣道部】練馬区春季大会男子団体第3位、第3ブロック春季大会ベスト8進出都大会出場決定

今後の主な行事・予定

5月24日(金)中間考査(5科)	6月8日(土)学校公開日、セーフティ教室
5月27日(月)全校朝礼、避難訓練、教育実習始	6月10日(月)学年朝礼、安全指導
5月29日(水)眼科検診	6月12日(水)区中学校教育研究会(午前授業)
5月30日(木)内科検診(3年・F組)	6月13日(木)進路説明会(3年)歯科検診(1年・F組)
5月31日(金)心臓検診	6月14日(金)教育実習終、避難訓練
6月3日(月)スポーツテスト始、専門委員会	6月17日(月)全校朝礼
6月5日(水)区学力調査[社・理](3年)	6月18日(火)移動教室始(F組) ~20日(木)
6月6日(木)歯科検診(2・3年)	6月21日(金)校区別協議会
6月7日(金)教育指導課訪問(午前授業)	6月26日(水)期末考査 ~28日(金)